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Por Que As Formigas Caem E Não Se Machucam? 
 
 
Vi Satanás cair do Céu como um raio. Lucas 10:18. 
 

 
Você já notou como as formigas caem de lugares tremendamente altos 

para elas e não sofrem nenhum arranhão? Proporcionalmente falando, o 
topo da geladeira para uma formiga equivale a um edifício de 500 andares 
para um ser humano. Seu segredo é a massa e a resistência do ar. 

Mesmo um pára-quedista em salto livre não vai aumentando 
infinitamente a velocidade à medida que cai. Há um momento de 
estabilização em virtude da resistência oferecida pelo ar. No caso dos 
insetos, essa resistência é maior porque sua massa não é proporcional ao 
seu tamanho, o que os torna mais leves. A massa, neste caso, é a quantidade 
de matéria de um objeto, que pode ser pequena ou grande em relação ao 
seu tamanho. 

Entenda isso comparando um tijolo comum e um feito de isopor. O 
segundo é mais leve, embora seja da mesma medida que o primeiro, porque 
sua massa não é proporcional ao seu tamanho. É como se as moléculas do 
tijolo de isopor estivessem menos compactadas que as do comum, 
resultando em maior espaço entre elas. Por isso, a massa é menor, o que 
torna o tijolo mais leve. 

Assim, quando um objeto cai, a gravidade tem mais ou menos força 
para atraí-Io dependendo da relação que existe entre sua massa e o seu 
tamanho. Nessa hora, as formigas levam vantagem. 

O texto bíblico de hoje é uma declaração de Jesus sobre a queda de 
Satanás do Céu. Apocalipse 12:7-12 conta a expulsão definitiva dele e de 
seus anjos rebeldes. É por isso que um de seus apelidos é "diabo", que em 
grego significa "aquele que foi lançado fora". 

A queda desse anjo mau deve ter sido terrível. Ao bater no solo, suas 
feridas doeram muito mais que os machucados físicos, pois, como um ser 
espiritual, ele travou luta com Cristo e Seus anjos de luz. Não dá para sair 
ileso dessa briga. O efeito da batalha foi muito mais trágico que qualquer 
combate humano. 

E quanto a nós e nossas quedas? Ora, todos tropeçam e caem. Mas a 
diferença é que enquanto alguns caem nas mãos de Deus, outros, como 
Lúcifer, caem das mãos de Deus. Aí, sim, o resultado é desesperador. 
Portanto, agarre firme na mão do Senhor; só Ele pode segurá-Io na hora do 
vacilo. 

 


